

- Si l'on exclut les États-Unis, l'UE est systématiquement la première destination des exportations canadiennes. De plus, si l'on fait abstraction des exportations vers les États-Unis, la part des exportations canadiennes vers l'UE a compté en moyenne pour 33 p. 100 du reste des exportations canadiennes totales pour les années 1996 à 2000. En 2000, les exportations canadiennes à destination de l'UE représentaient 4,6 p. 100 des exportations totales du Canada dans le monde, qui s'élevaient à 412,2 milliards de dollars; elles représentaient 1,8 p. 100 des importations mondiales de l'UE.
- En 2000, les importations canadiennes en provenance de l'UE se sont chiffrées à 36,9 milliards de dollars et comprenaient les machines et engins mécaniques, les produits minéraux, le matériel de transport, les produits chimiques et les produits électriques et électroniques.
- En l'an 2000, les importations canadiennes en provenance de l'UE ont représenté 10,3 p. 100 environ des importations canadiennes totales, qui s'élevaient à 356,7 milliards de dollars; elles équivalaient à 2,2 p. 100 des exportations totales de l'UE.
- Aujourd'hui, le produit intérieur brut (PIB) de l'UE et celui des États-Unis se disputent le premier rang mondial. Avec ses 376 millions d'habitants, son énorme marché et sa production de biens et de services considérable et variée, l'UE comptait en l'an 2000 pour 20 p. 100 de l'ensemble du PIB mondial, contre 22 p. 100 pour les États-Unis et 2 p. 100 pour le Canada.
- L'UE est en outre le premier exportateur mondial de produits et de services. En 2000, ses exportations ont représenté 36 p. 100 de toutes les exportations de biens et de services dans le monde, par rapport à 14,2 p. 100 pour les exportations américaines et 4,2 p. 100 pour les exportations canadiennes. En 2000, la population de l'UE comptait pour 6,2 p. 100 de la population mondiale, contre 4,6 p. 100 pour les États-Unis et 0,5 p. 100 pour le Canada.
- En 2000, les investissements directs de l'UE au Canada valaient 77,8 milliards de dollars, sur un total de 291,5 milliards pour l'ensemble des investissements étrangers directs au Canada. Si l'on fait abstraction des investissements étrangers directs américains, presque les trois quarts de l'investissement étranger direct au Canada proviennent de l'UE.
- On a évalué à 53,9 milliards de dollars les investissements canadiens directs dans les pays de l'UE en 2000; le total de l'investissement direct du Canada à l'étranger était de 301,4 milliards de dollars. Les deux tiers des investissements du Canada dans l'UE se font au Royaume-Uni et en Irlande.